

trabajos especiales y habrán sido encajados debidamente. Para las niñas todo estará ordenado, escalonado, justificado.

Es el mes cumbre del tercer trimestre; el rendimiento máximo habrá de corresponderle. Después de mayo ya no se deben emprender trabajos escolares ni hacer proyectos. No habría tiempo para realizarlos.

¿Qué característica particular habrá de corresponder a las clases de Iniciación? Fijarás que a este mes corresponde concentrar nuestra atención en el carácter

artístico del trabajo. Debemos proponer nos a partir de este mes la perfección en el dibujo; la composición decorativa. No dejar a la improvisación: dibujo y composición deben ocupar nuestra atención previa al desarrollo de nuestro trabajo. Consultas, preguntas, nada debemos escatimar para que, a partir de este mes, nuestros trabajos lleven el sello de la perfección en el dibujo y en la composición.

No sabemos bastante; bien, a partir de hoy, vamos a aprender lo que nos hace falta.

